



## PROJET D'ÉDUCATION ENTREPRENEURIALE AU COLLÈGE

*Entreprendre pour réussir !*

### Un regroupement de 22 collèges

#### POUR STIMULER L'ESPRIT D'ENTREPRENDRE

Le PEEC - Projet d'éducation entrepreneuriale au collège - est un regroupement de cégeps et de collèges dédié à la promotion de l'entrepreneuriat éducatif comme activité périscolaire et comme pédagogie.

C'est une communauté de pratique réflexive, qui se consacre à l'identification et à l'implantation des meilleures pratiques en matière d'entrepreneuriat éducatif, sur tout le territoire québécois et au-delà.

Le PEEC est un organisme à but non lucratif (OBNL).

#### SA MISSION

Coordonner les efforts des collèges offrant des activités de développement et de promotion de l'esprit entrepreneurial, sous toutes ses formes, en proposant une approche ouverte de l'entrepreneuriat éducatif.

Tout en soutenant la constitution d'une communauté de pratique, le réseau PEEC demeure ouvert sur les autres réseaux et à l'international.

#### LE PROJET EN BREF

- ◆ Rassembleur
- ◆ Dynamique
- ◆ Ouvert
- ◆ Collaboratif

#### LES AXES D'INTERVENTION

- ◆ Information
- ◆ Promotion
- ◆ Formation
- ◆ Recherche et développement

**Le PEEC outille les intervenants entrepreneuriaux des collèges – enseignants, professionnels, techniciens, cadres – afin d'intervenir dans tous les aspects de l'entrepreneuriat éducatif en enseignement supérieur et ainsi favoriser la réussite scolaire et l'implication des apprentis entrepreneurs dans leur communauté.**



## EN FAVEUR DE LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE

De nombreux étudiants et étudiantes témoignent de l'impact positif de l'entrepreneuriat éducatif dans leur vie.

« L'entrepreneuriat-études me permet de me découvrir en tant que future entrepreneure. Il constitue un bon complément à mes cours et ajoute une source de motivation supplémentaire tout en me permettant de visualiser l'avenir. De plus, grâce aux témoignages des entrepreneurs, il sera plus facile pour moi de choisir les bonnes portes. »

Rosalie Mercier

Étudiante au DEC BAC en gestion de commerces

Un atout pour toutes les personnes qui apprennent mieux dans l'action!

## NOTRE PROPOSITION DE VALEUR

### NOS ORIENTATIONS

- ◆ Une plateforme commune de transfert d'expertise et de partage de pratiques
- ◆ Des meilleures pratiques documentées, en matière d'entrepreneuriat éducatif dans les collèges
- ◆ La promotion des initiatives locales et nationales et des succès des collèges en matière d'entrepreneuriat éducatif
- ◆ La documentation et la recherche concernant les impacts de l'entrepreneuriat éducatif en enseignement supérieur

### NOS MOYENS DE DIFFUSION

- ◆ Un site web hébergeant une documentation riche sur l'entrepreneuriat éducatif
- ◆ Une présence stratégique sur les médias sociaux
- ◆ Une infolettre pour promouvoir les initiatives entrepreneuriales des cégeps et en tenir le public informé
- ◆ Des réunions nationales régulières
- ◆ Des interventions lors de colloques et autres activités entrepreneuriales éducatives
- ◆ La table des répondants est un regroupement de responsables entrepreneuriaux des collèges engagés activement dans le développement d'initiatives entrepreneuriales de toutes sortes dans toutes les régions.

### UNE ÉQUIPE

- ◆ Un coordonnateur
- ◆ Une chargée de projet
- ◆ Un responsable des événements spéciaux
- ◆ **Une cinquantaine d'intervenants dans 22 collèges**
- ◆ Un réseau de partenaires actifs

### Projet d'éducation entrepreneuriale au collège

PEEC  
Entreprendre pour réussir!

courrielPEEC@outlook.com

#### Coordination

Raymond-Robert Tremblay  
819-944-5988

<http://peec.profweb.ca>



PROJET D'ÉDUCATION  
ENTREPRENEURIALE  
AU COLLÈGE



PROJET D'ÉDUCATION  
ENTREPRENEURIALE  
AU COLLÈGE

Accueil Chroniques Établissements Ressources À propos



### Le Cégep Beauce-Appalaches souligne 20 ans de démarrage d'entreprises étudiantes!



Valerie L.  
2018-01-16  
Cégep de Beauce-Appalache, Reportage

Vous vous souvenez d'un enseignant qui a joué un rôle important dans votre choix de carrière? Monsieur Marco Roy, enseignant en Techniques de comptabilité et de gestion au Cégep Beauce-Appalaches (CBA) à Saint-Georges fait certainement partie de ces enseignants qui inspirent des étudiants à démarrer leur entreprise. En fait, tous les étudiants qui ont eu Marco Roy comme enseignant ont réellement démarré une entreprise au cégep... et certains sont toujours des entrepreneurs!



Les quatre présidents des entreprises étudiantes 2017-2018 en compagnie de l'enseignant responsable, Marco Roy. De gauche à droite : Alex Audet, Les Incontournables, Audrey Mathieu, Création-Elles, Marco Roy, enseignant, Emmanuelle Plur, Hen'Action et James Bolduc, Génération Y.

Recherche

#### PUBLICATIONS RÉCENTES

- Le Cégep Beauce-Appalaches souligne 20 ans de démarrage d'entreprises étudiantes!
- Deux rendez-vous à ne pas manquer à la Zone entrepreneuriale!
- Le comité d'éducation entrepreneuriale du Cégep de l'Outaouais (CÉECO) pour la sensibilisation et l'accompagnement en entrepreneuriat
- Le Lean Start-up

#### CATEGORIES

- ▶ Général (119)
- ▶ Membres PEEC (113)
- ▶ Partenaires (17)

#### ARCHIVES

- janvier 2018
- décembre 2017
- novembre 2017
- octobre 2017
- septembre 2017